

REVISION DE PUBLICACIONES *BOOK REVIEWS*

B. Müller, S. Erlacher, A. Hausmann, H. Rajaei, P. Sihvonen & P. Skou
The Geometrid Moths of Europe. Volume 6. Subfamily Ennominae II
906 páginas
Formato 24,5 x 17 cm
Brill, Leiden, 2019
ISBN: 978-90-04-25222-6

Un nuevo tomo de esta magnífica serie sobre los Geometridae que se encuentran en Europa acaba de aparecer, si bien se ve ampliada en las zonas de influencia con las especies que se halla en el norte de África y en Asia Menor. En concreto se trata del volumen 6 de la serie, que se encuentra dividido en dos volúmenes, el primero de texto y el segundo con 30 láminas a color de los adultos y 202 fotografías de la genitalia de las especies consideradas.

Dentro de la subfamilia Ennominae, nos presentan las tribus Boarmiini con 100 especies y Gnophini (segunda parte) con 68 especies, consiguiendo reunir y estudiar 141 especies agrupadas en 59 géneros. También realizan una actualización de otras tribus reflejadas en el volumen anterior como Abraxini con 3 especies, Cassymini con 2 especies, Macariini con 1 especie y Prosoplophini con 2 especies. También se tratan las nuevas especies que han ido apareciendo después de la publicación de los 5 anteriores volúmenes, con 21 nuevas especies.

En este volumen se describen cuatro nuevas especies, se establece como válido, el género *Phyllometra* Boisduval, 1840; se establecen cuatro nuevas sinonimias de género y ciento once nuevas sinonimias de especie; así como doce nuevas combinaciones de género y ocho de ellos, que cambian de tribu.

De todas las especies tratadas se dan las referencias originales de su descripción, así como de todas las sinonimias consideradas. Igualmente se presenta una diagnosis de los adultos y de la genitalia del macho y de la hembra, datos sobre su distribución (con su correspondiente mapa), fenología, biología, parásitos, hábitat y las especies similares con las que se podría confundir. Todas las especies tratadas han sido fotografiadas a todo color con detalle y excelente calidad, lo que facilita su identificación, también se presentan fotografías de la genitalia del macho y de la hembra.

La obra termina con dos Apéndices, uno con los datos de las preparaciones microscópicas de la genitalia de los machos y otro de la genitalia de las hembras, seguido de una nueva lista actualizada de la familia Geometridae, así como de una detallada bibliografía y de un índice.

Como ha ocurrido en otras ocasiones, la calidad científica del libro, así como su detallada edición, nos hace recomendar vivamente el mismo a todos los interesados en los Geometridae, que nos constan que son muchos y con la aparición de esta serie, no hay duda que contribuirá a aumentar los estudiosos de tan interesante familia.

No queremos terminar estas líneas, sin felicitar a los autores por tan encomiable trabajo y a la editorial Brill, por su continuidad en la presentación de esta serie con esta calidad científica, así como el esfuerzo que conlleva su edición y nos consta que, con este volumen, finaliza la serie.

El precio de este libro es de 199 euros y los interesados deben dirigirse a:

BRILL
P. O. Box
9000 NL-2300 PA Leiden
HOLANDA / THE NETHERLANDS
<http://www.brill.com>

